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Visión

Ser una escuela normal dedicada a la formación  inicial de licenciados
en Educación Preescolar promoviendo   la  actualización  y
capacitación de sus docentes y egresados; reconocida como
institución de educación superior  acreditada y certificada por
organismos nacionales e internacionales por su calidad educativa.
Conformada por una comunidad profesional de aprendizaje con
énfasis en los  procesos de  investigación, docencia, tutoría  y
asesoría, fomentando la movilidad de alumnos y docentes,
respondiendo a una política de evaluación permanente que contribuya
a la mejora continua de  estrategias de aprendizaje  en espacios
adecuados y habilitados para consolidar una práctica educativa de
excelencia, a través de una gestión institucional eficiente basada en la
cultura de transparencia y rendición de cuentas, en el  cumplimiento
puntual de Planes y Programas capaces de atender a la formación de
nuevas generaciones que demandan  apertura en  el uso de la
tecnología e idiomas que le  permitan  asumir los retos de una
sociedad globalizada  en constante transformación.



Misión

Formar docentes de Educación Preescolar, a través de planes y
programas de estudio vigentes y del respeto irrestricto a los valores
universales del hombre, cualificados para responder a las demandas
sociales y a las necesidades de desarrollo de aprendizaje de la
población infantil, con la calidad educativa, la equidad social y la
excelencia humana que requiere el mundo globalizado y en constante
transformación, de hoy.
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Semblanza del estudiante
Mi nombre es Fátima Parga Torres actualmente tengo la edad de 18 años.
Recuerdo mi etapa por el jardín de niños muy feliz llena de alegría, me gustaba jugar, hacer diversos trabajos, cantar y salir en
los bailables. En mi niñez fui una niña muy sola ya que mis hermanos mayores me llevan más de 10 años y no convivía con
ellos. Por eso al salir del jardín de niños sentí una gran nostalgia y tristeza ya que era el único lugar donde me sentía
plenamente feliz.  Mis dos maestras de preescolar marcaron de forma muy positiva mi infancia.
A lo largo de la primaria tuve varios maestros, pero la que más se quedó marcada a mi cortita edad fue mi maestra de
segundo año, en ese momento yo ya quería ser maestra porque me enseño muchas cosas, aunque era muy estricta y
encargaba mucha tarea.
Cuando entre a la secundaria ya no quería ser maestra, ahora me llamaba más la atención el trabajar para el ejercito como
enfermera, ya que es un trabajo muy bien pagado, pero me di cuenta que en realidad no me gustaba tanto para ejercer con
esa profesión.
Al entrar a mi segundo año de prepatoria tuve una maestra muy buena que realizaba su trabajo con mucha dedicación y gusto
por lo que hacía, que me contagio las ganas de hacer el cambio en la sociedad y que más por empezar con aquellas
personitas tan inocentes y con tantas ganas de aprender cada día cosas nuevas y marcar de forma tan significativa la etapa
más importante de la vida.
Quiero ser docente por el simple hecho que en la actualidad hay tantos niños que carecen de amor, de que les inculquen
valores para que en un futuro sean el cambio en esta sociedad, unos buenos ciudadanos; dejar una semillita de amor en sus
corazones y que en un futuro al encontrarlos por la calle me saluden con gusto y recuerden a su maestra del preescolar.
En esta nueva etapa de universidad me gustaría que mi familia vea el cambio en mí, crecer como persona y ser el orgullo de
todos ellos.
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